



商売を守るため、消費税8%

引き上げの対応策の検討を

消費税が8%に引き上げられました。悪税に反対する運動を強めながら、商売を守るために8%への対応策を検討しなければなりません。

商工新聞4月14日付3面に第一経営相談所所長の吉村浩平さんのアドバイスが出ています。ポイントを紹介します。

一番のポイントは3月31日までの取引か4月1日以降の取引かをしっかり区分けする事です。今のうちに領収書、請求書などを3月31日以前の取引か4月以降の物かを一目でわかるように区分けしておきましょう。

価格を上げること変わり目の4月がタイムリングとしても消

費者の理解を得られやすいと思えます。価格を上げればお客が離れるという不安がありますがさまざま工夫が求められます。例えば商品のボリュームを減らして価格を維持する。付加価値を付けて販売する。ポイント数をアップするなどの工夫でリピーターを確保するなど必要です。

自らの事業を正確に把握する為には自主計算・自主記帳が大切です。数字で商売をつかみ改善点などを工夫する必要があります。

消費税の納税は赤字でも発生します。資金繰りに注意しながら

民商の予定

○消費税なくす会宣伝行動

4月24日(木)午後5時半～

会場 金町駅南口

○長寿を祝う会

4月26日(土)12時

○第11回理事会

4月28日(月)午後7時半

○ホームページを更新しました。アドレスは下に掲載又は葛飾民商で検索して下さい。

○会費は15日までに納入をお願いします。

民商会員・商工新聞読者を増やしてください。支部・班の集まりにご参加下さい。

ら積み立ても準備しておくことが大切です。事業の見直しや科学的・計画的経営が求められます。詳しくは商工新聞をお読みください。わからない事などは民商にご相談下さい。

熱心に学習 婦人部記帳学習会

婦人部の記帳学習会は4月8日に開かれ男性も含めて9名が参加しました。今回は3回目の学習会です。今日は事務局がいなく自分たちで教えあつて学習する事になりました。

新入会員さんも記帳を覚えたいと初参加です。初参加の方は3人です。最初に自己紹介をし、自主計算パンフを使って学習しました。21、22ページの自主記帳、自主計算の所を読み合わせしました。

また現金出納帳の付け方、経費早見表を見て仕分けると便利であること。毎年同じ項目に仕分ける事、



領収書を必ずもらう事等自分達の知っている事を話しました。また参加者からは「手書きで、青色申告の65万円の控除を受けるにはどうしたらいいか?」「手形の処理はどうすればいいか?」等質問もありました。皆さんとても真剣でした。民商はお互いに助け合う所、同業者にも民商を紹介して下さいと新会員さんに。

【報告・石澤清子】

民商創立60周年 記念行事実行委員会発足

60周年記念行事実行委員会が4月7日に開かれ8名が参加しました。

民商発足60周年に当たる今年、どんな周年行事を行なうのか第1回目の実行委員会を行ないました。

討論の中では「50周年や100周年とは少し違うので、50周年の時のように大々的に行なうのも良いのではないか」「他の団体でも記念講演などを企画しているようです。」などの意見が出されました。

100名を目標に記念講演も行ないながら企画する方向になりました。日時は9月28日(日)

を予定します。実行委員長に橋本さんを選出しました。

渋江支部役員会

4月9日4名で開催、理事会の報告をしたうえで、会員の近況を出し合いました。

情勢では「安倍政権はひどすぎるね」「消費税はどうなるんだろう。署名集めにくい」「でも、苦しめられていくんだからきちんと話していく事が必要」

「日々の営業とくらしを守っていく立場で打開して行こう」と話し合いました。また、春の運動の中でやりきれなかった立て看板の張りだしを今月行なう事にしました。会員交流会は5月の後半に具体化は連休明けの役員会でやりますが、今までとは思考を変えた事も考えているなど意見が出されました。

【報告・中山光雄】

- ☆「なんでも相談会」 毎週月曜日 午後1時～4時
- ☆ 記帳学習&パソコン交流会 第2火曜日午後2時～4時
- ☆ レースフラワー(ダンス) 第2、第4金曜日午後2時～
- ☆ 法律相談 4月28日(月)午後2時～4時